
8 Pièces

650 m²

Réf. 2043L

20 500 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située  à  quelques  minutes  du  centre,  cette  magnifique  villa

contemporaine, entièrement neuve d'environ 650 m2 sur un terrain de

près de 2 000m2,  profite  d'une piscine chauffée et  offre  une vue mer

panoramique  à  couper  le  souffle.  La  propriété,  répartie  sur  3  niveaux,

est  desservie  par  un  ascenseur.  Elle  propose  5  superbes  suites

complètes, ainsi que 2 salons, 2 salles à manger et 2 cuisines, et ouvre

sur de splendides terrasses. Afin d'accueillir les amis ou le personnel, la

villa  dispose  d'un  appartement  de  type  2  pièces,  complètement

indépendant. Rideaux et volets électriques, télévision ...

Located just a few minutes from the centre, this magnificent new contemporary villa

of approximately 650 sqm on a plot of almost 2,000 sqm, benefits from a heated

swimming pool and offers a breathtaking panoramic sea view. The property, spread

over  3  levels,  is  served  by  a  lift.  It  offers  5  superb  full  suites,  as  well  as  2  living

rooms, 2 dining rooms and 2 kitchens, and opens onto splendid terraces. In order

to  accommodate  friends  or  staff,  the  villa  has  a  2-room  flat,  completely

independent.  Electric  curtains  and  shutters,  television  in  all  rooms.  Fitness  area,

sauna and hammam. Complete ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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